

Protokoll zur 7. Sitzung des Fachschaftsrates 2019/20 der Fakultät für Geowissenschaften, Geotechnik und Bergbau am 08.07.2019



Tagesordnungspunkte

Inhaltsverzeichnis

<u>TOP 1: BEGRÜSSUNG UND ANWESENHEIT.....</u>	<u>1</u>
<u>TOP 2: PROTOKOLLANNAHME.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 3: POST UND INFORUNDLAUF.....</u>	<u>2</u>
<u>TOP 4: FINANZEN UND FINANZANTRÄGE.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 5: STURA-RUNDLAUF.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 6: HAMMERSETS & ERSTIHEFT.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 7: ERSTI-WOCHE.....</u>	<u>3</u>
<u>TOP 8: SONSTIGES.....</u>	<u>3</u>

Top 1: Begrüßung und Anwesenheit

Mitglieder des Fachschaftsrates 2019/20

X... Nele Peglow	
X... Tabea Kubutat	
X... Stefanie Schoppenhauer	
X... Celine Kowanda	
X... Jessica Weise	
X... Pauline Beringer	
X... Judith Leonhardt	X... Anwesend
X... Tim Otto	E... Entschuldigt
X... Ruben Wahlefeld	A... Abwesend

Beschlussfähigkeit:

Mit der Anwesenheit von 9 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig

Top 2: Protokollannahme

- Abstimmung über Protokoll der Sitzung am 01.07.2019
 - Dafür 8
 - Dagegen 0

→ einstimmig angenommen

Top 3: Post und Inforundlauf

- Um zukünftig Protokolle online abzuspeichern wird die Website mit Webpress aufgebaut → Tim, Mitte August, bis dahin wird die Dropbox als Interimslösung verwendet
- Für den Dienstag der Schüleruni wird kein FSR-Mitglied benötigt, bei Interesse kann jedoch man trotzdem mitfahren, dafür muss sich bei Frau Klocke gemeldet werden
- Die Begleiter für das Mittagessen am Montag der Schüleruni bilden Jessy und Celine
- Aufbau für das Grillen am späten Montagnachmittag übernehmen Celine, Ruben und freiwillige Helfer; für den Abbau werden noch Leute gesucht
- Am 14.07 findet ein Gremienkonvent statt, für das Eventteam und die Finanzer sind die Zeiten 10-12 Uhr interessant, 13-15 Uhr geht es um Social Media und internationale Studenten
- Aus zeittechnischen Gründen wird die nächste Sitzung am Freitag den 19.07. von 11.00-12.00 Uhr abgehalten

- Für die vorlesungsfreie Zeit gilt eine Sitzungszeit für alle Mitglieder des FSR3 am Mittwoch von 12.45-13.45 Uhr, die Besetzung des Büros wird passend aufgeteilt
- Sirka kann für längere Zeit ihren Posten im Direktorat nicht wahrnehmen, eine Vertretung wäre optimal, bei Interesse bitte melden
- Der geplante Büroputz fällt auf Mitte August
- Der Chef des EAC wird zur nächsten Sitzung eingeladen

Top 4: Finanzen und Finanzanträge

- Um die Band vom Sommerfest zu entlohnen wird Kontakt aufgebaut

Top 5: StuRa-Rundlauf

- Der Stura hat eine neue Finanzrichtlinie verabschiedet, nach der Finanzanträge in Zukunft früher eingereicht werden müssen
- Der FSR3 verursacht Probleme hinsichtlich der Finanzen
- Bei der Vererbung aller FSR sind Probleme aufgetreten, diese sollen bei der nächsten Einführung des neuen FSR auf ein Minimum beschränkt werden
- Die neue Geschäftsordnung ist auf der Website einzusehen
- Bei zukünftigen Veranstaltungen müssen Ordner als solche erkennbar sein

Top 6: Hammersets & Erstiheft

- Bestellzettel werden erstellt und ausgedruckt, damit sie am Montag den 15.07. abgegeben werden können

Top 7: Ersti-Woche

- Es ist wichtig, dass möglichst alle FSR-Mitglieder in der ersten und zweiten Oktoberwoche anwesend sind
- Eine Campusrallye zusammen mit anderen FSR ist geplant

-Top 8: Sonstiges

- Nächste Sitzung wird über den Gremien Kickoff diskutiert

Protokollant(in):

Ruben Wahlefeld

Sitzungsleiter(in)

Nele Peglow